

# Nuevo Plan de Formación Fórum Café 2013

El programa incluye formación específica para escuelas de hostelería, para las empresas del sector hostelero y del café y la acreditación profesional de la figura del Barista



**E**n otros países y desde hace algún tiempo, también, en España, se está demostrando la ventaja competitiva y rentabilidad de negocio que supone para un establecimiento hostelero el poder contar en su plantilla con un profesional especializado en el servicio y bebidas con café. Este profesional recibe el nombre de Barista y su grado de especialización es tal, que requiere de una formación específica.

Actualmente, sin embargo, esta formación es, a nivel reglado, muy superficial. Para cubrir esta deficiencia, Fórum Café ha desarrollado un programa de formación específico que viene desarrollando en empresas, instituciones y desde hace dos años en algunas escuelas de hostelería de Aragón, Cataluña y Valencia.

## Formación en las escuelas

La respuesta a esta oferta ha sido ampliamente gratificante, habiendo conseguido en todos los casos un gran interés, que se incrementa, año tras año. Es por todo ello, que conseguida su valoración, ha llegado el momento de legitimar esta formación, de modo que los alumnos reciban una certificación oficial que avale sus conocimientos de Barista y que, los empresarios de hostelería tengan la

garantía que han contratado a un verdadero especialista en la preparación de café y bebidas con café. Esta misma formación se contempla también para profesionales en activo que deseen reciclarse, pudiendo realizar los cursos directamente en las Escuelas de Hostelería con esta oferta formativa en café.

## Formación en las empresas

A nivel de empresa, esta formación también se especializa, y, a partir de ahora, podrá ser bonificada y gratuita para las compañías que la soliciten. Nuestro objetivo es proporcionar la oferta formativa que mejor se adecue a las necesidades reales de las empresas del sector Café y como gran novedad para este año, esta oferta, amplía sumarios de cursos ya existentes, incorpora formaciones específicas sobre tueste de café y la posibilidad, para las empresas, de bonificarse las formaciones Fórum Café, a través de la Fundación Tripartita. Este nuevo planteamiento resulta una gran oportunidad para todos, para nuestra Asociación que ve de este modo reconocida su valía como ente formador y también para todas las empresas asociadas que podrán beneficiarse de una formación gratuita y de calidad.

## Formadores Fórum Café

Para dar respuesta a esta demanda formativa, nuestra entidad ha organizado durante el mes de febrero tres cursos de Homologación de Formadores Fórum Café. La convocatoria, abierta a profesionales del sector café y afines, ha servido para crear una bolsa de formadores estables que actuarán en nombre de Fórum Café en toda España. Todos ellos han tenido que realizar un curso específico y únicamente los que han superado tanto los exámenes teóricos como las pruebas prácticas han conseguido su homologación. En este sentido, destacar el alto nivel de exigencia de esta homologación, justificado, enteramente, por la calidad de la formación que quiere ofrecer nuestra entidad.

Los alumnos de las Escuelas de Hostelería recibirán una certificación oficial que avalará sus conocimientos de Barista

## Colaboraciones que suman +

En esta decidida apuesta por la formación, Fórum Café no está sólo y en el proyecto concreto dirigido a las Escuelas de Hostelería cuenta con el apoyo abierto de la Federación Española del Café. Esta entidad, además comprometerse a proveer información actualizada sobre los últimos avances en materia de café y salud para incluir en el programa de los diferentes cursos, avalará la formación de los alumnos que los realicen y aparecerá como entidad firmante y creditora en los certificados correspondientes.

Fórum Café ha hecho extensiva la invitación de colaboración, a la Federación Española de Hostelería en la persona de su presidente, José María Rubio, quien se reunió con la presidencia y dirección de nuestra entidad hace unas semanas. Rubio acogió con entusiasmo el proyecto, suscribiendo la necesidad real de esta formación en el sector que representa. En



estos momentos se estudia cual debe ser el rol de la FEHR en el plan, con el convencimiento que la implicación de todos los agentes del sector, Fórum Café y Escuelas de Hostelería, como entes formadores, administraciones como entes gestores, y Federación Española del Café y Federación Española de Hostelería, como entes patronales es la mejor garantía de éxito de este plan de formación.

Desde este año, la formación ofrecida por Fórum Café a las empresas podrá ser bonificada a través de la Fundación Tripartita.

## Cualificación profesional del Barista

El plan de formación Fórum Café contempla además de la propia acción formativa, en los diferentes ámbitos ya descritos, la consecución de la cualificación profesional de la figura del Barista, una tramitación, está, que depende directamente de las autonomías. En este sentido, apuntar la buena sintonía conseguida con las autoridades aragonesas. La directora de Cualificaciones profesionales de esta Comunidad, Pilar Romeo, se ha reunido ya en varias ocasiones con la dirección de Fórum Café, ultimándose en estos momentos los detalles que podrán hacer efectivo en breve la consecución de esta acreditación en Aragón.



# laBotigadelCafè

Cafés, Tes y Frutos secos

<p><b>Central</b>                  Polígon Ind. Riu Clar - C/ Estany                  Parc 5.1.5 Nau 72 43006 Tarragona                  Tel. 977 541 600 - Fax 977 206 403                  info@labotigadelcafe.com</p>	<p><b>Ventas y Degustación</b>                  Rambla Nova, 88 43001 Tarragona                  Cristòfol Colom, 21 43001 Tarragona                  Av. de l'Argentina, 13 43005 Tarragona                  Plaça de l'Àngel, 6 43500 Tortosa</p>
---	---

**BRASILIA** [www.labotigadelcafe.com](http://www.labotigadelcafe.com)

